



Barbara Stiendl
 b.stiendl@volksblatt.at

In bester Gesellschaft

Eine Praline für „Herzkinder“



Foto: Marcel Gonzalez-Ortiz

Modemacherin Silvia Schneider

Was mit einer schlichten Idee zur süßen und poesievollen Begleitung der „Valentine’s Day Collection“ – designt von der Linzer Moderatorin Silvia **Schneider** – begann ist „Praliné with a Poem“ geworden, eine Initiative von Silvia Schneider, Julius **Meinl** und Bachhalm Schokolade für die „Herzkinder Österreich“. Die samtig-rote herzförmige Confiérie-Schachtel beinhaltet nicht nur feinste Pralinen, sondern auch Liebesgedichte, von österreichischen Prominenten verfasst. Es ist die erste Praline, die Liebe in Worte und feinste Schokolade fasst. Die Plattform Herzkinder Österreich hilft Eltern und ihren herzkranken Kindern ihr schweres

Schicksal zu meistern. Alle dies auch tun möchten, sind eingeladen, dies mit dem Erwerb einer Schachtel „Praliné with a Poem“ zu tun. Ein Teil des Verkaufserlöses geht an „Herzkinder Österreich“. Designerin Silvia Schneider präsentiert zum Valentinstag ihre neue Modelinie „The Valentine’s

Day Collection“ – eine Hommage an die romantische Liebe. Kreationen in leuchtenden Rottönen aus zartem Tüll, edlem Satin und Samt lassen nicht nur die Herzen der Trägerinnen höher schlagen. Schneider schließt damit an den großen Erfolg ihrer letzten „Dressing Gowns“ Kollektion 2018 an.



Fotos: Bachhalm

Die Pralines im exklusiven samtrotten Silvia Schneider Herz. „Praliné with a Poem“ kann ab sofort im Online Shop www.bachhalm.at oder bei www.silviaschneider.at bestellt werden.



Die limited Premium Edition bestehend aus einem samtrotten Pralinenherz, einer Herzkinder Sonderröstung aus dem [Julius Meinl Kaffee-Atelier](http://www.juliusmeinl.at), sowie einem süßen Teddy der Herzkinder Österreichs.